

01 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADO ABUNDIO PEREGRINO GARCÍA.**

**POSICIONAMIENTO DEL TRABAJO, EN LA INSTALACIÓN DE LA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA.**

Ciudadano, Diputado Luis Ignacio Avendaño Bermúdez, Presidente del Honorable Congreso del Estado, ciudadano diputado Mario Francisco Guillen Guillen, Presidente de la Junta de Coordinación Política de este Honorable Congreso del Estado, ciudadana Victoria Cecilia Flores Pérez, representante de nuestro Gobernador Rutilio Escandón Cadenas. Muchas gracias licenciada llévele un saludo muy respetuoso a nuestro señor gobernador. Amigo Fernando Bermúdez Avendaño, digno representante del doctor Eduardo Ramírez Aguilar, gobernador electo. Honorable Pleno del Congreso del Estado, invitados especiales, distinguidos familiares y público en general, medios de comunicación que nos acompañan y redes sociales, muy buenas tardes. Esta Sexagésima Novena Legislatura se integra por ciudadanas y ciudadanos jóvenes, que con mucho entusiasmo y talento, se hacen presentes como legisladoras y legisladores, dignos representantes de la juventud del pueblo de Chiapas. El día de hoy, inicia una nueva etapa en su historia, recordarles que el pasado 02 de junio el pueblo de nuestro País y del estado, nos otorgó un triunfo claro, indiscutible y contundente, la ciudadanía decidió la continuidad de un proyecto de esperanza, de justicia y de progreso, el proyecto alternativo de nación, que inicio el mejor presidente que ha tenido México en el presente siglo Andrés Manuel López Obrador, quien trazo el camino estratégico hasta la cuarta transformación de nuestro País, un movimiento que ha renovado la vida pública y que hoy con orgullo tenemos la responsabilidad de continuar, hasta pronto señor presidente. El día de hoy es con mucho significado, que el pueblo de México, y nos encontramos muy entusiasmados de ser parte de esta continuidad de la historia, porque hoy fuimos testigos de la toma de protesta de la primer mujer presidenta de nuestro País, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, quien es una digna representante de la izquierda de

México, mujer distinguida, honorable, preparada de convicciones, quien sin duda será la mejor presidenta del mundo, enhorabuena en su nueva encomienda Doctora Claudia Sheinbaum, de Chiapas, le deseamos el mejor de los éxitos y nosotros estaremos a la altura de las circunstancias para llevar a buen puerto la edificación del segundo piso de la transformación, trabajando juntos por un México más justo y más seguro. Por su parte en Chiapas, se escribirá una nueva era, que será escrita con el esfuerzo de todas y todos, esta nueva etapa la encabeza el gobernador electo Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, quien el 08 de diciembre tomará la protesta de ley como gobernador por constitucional del Estado Libre y Soberano de Chiapas. Con el Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, inicia formalmente la nueva era en Chiapas, que con seguridad gobernará con sensibilidad, humanismo, estrategia y sobre todo dialogando con todos los sectores públicos, privados y externos. El proyecto de gobierno que viene anunciando desde su campaña el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, habla de nuestra identidad histórica y una propuesta humanista, donde el pueblo y gobierno avancen para la paz y bienestar, descolonizar el pensamiento es atreverse a transformar otro Chiapas, a partir de nuestro origen y la cultura, la chiapanecidad es mestizaje, es pensar en nuestra herencia hispánica, de nuestros pueblos orgánicos y sobre todo de los más pobres. Asimismo, debemos decirle a las y los chiapanecos que hoy primero de octubre, 123 ayuntamientos, inician los gobiernos municipales con la protesta de ley ante la ciudadanía de sus municipios asumiendo la responsabilidad de trabajar en unidad, promoviendo la paz para impulsar el desarrollo como justicia social, para llevar bienestar a cada municipio, a cada hogar, a cada rincón de nuestro Chiapas. La sociedad en general reclama que se profundice en iniciativas de políticas públicas que beneficien a todos los sectores agropecuarios, educación, transportistas, cultura, turismo empresarial y muchos más, ante esto, no tenemos más que la obligación de desempeñar nuestras funciones con sensibilidad y responsabilidad, abonando a la conciliación, gobernabilidad y la posición y la paz social de nuestro bello Estado. Finalizo, a nombre del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, nos comprometemos como legisladoras y legisladores a seguir contribuyendo en la construcción del segundo piso de la cuarta transformación, bajo los principios de parcialidad y objetividad. Hoy les digo, que el Partido del Trabajo, no les va a fallar, el

compromiso que asumimos es con nuestra tierra, con nuestro pueblo, con nuestras comunidades indígenas, y con los más vulnerables y con la historia que juntos estamos construyendo. Concluyo con esta frase: Si cada uno de los mexicanos hiciera lo que le corresponde, la patria estaría salvada. Doctor Belisario Domínguez. Muchas gracias.